

## Un gran portero

Había un niño que se llamaba Juan y era de Larraga. Era bueno en todo pero no le gustaba mostrar que era inteligente. Con la gente fingía ser normal. Porque a él no le gustaba que lo utilizaran. Durante las clases no parecía que tenía ningún talento pero cuando cogía un balón entre sus pies todo cambiaba. Habló con sus padres para que lo apuntaran a fútbol extraescolar de fútbol. Se lo pensaron y le dijeron que no, porque querían que se dedicara a otra cosa y podía aprender mucho todavía. Juan se lo estaba pidiendo cada día y al final sus padres cedieron. Ahora juega en el San Miguel y podría llegar a ser el mejor portero. Pero un día pasó algo terrible en un partido. Juan gritó de dolor y se lo llevó la ambulancia.

Fábricaspedro.com

